
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №120 

市議団ニュース 

 

連 絡 先           201６年１０月23日号 

杉野 修   58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所4F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

決
算
議
会
報
告 

特
別
会
計
編 

基金に久喜市は９億 2000 万円！ 

  自治体名  基金積立額 

 所沢市、春日部市、蕨市     ０円 

  加須市  ２９３万円 

  行田市  ２６９万円 

  宮代町   ２１８円 

 
◆久喜市一般会計から国保会計への「繰り入

れ額」は、県平均の４０％に留まっています。 

 

平
成
２７
年
度
の
国
保
会
計
を
審
査
し

た
結
果
、
久
喜
市
の
国
保
会
計
運
営
の
特

徴
は
次
の
点
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

そ
の
①
国
保
加
入
者
の
所
得
水
準
が
低
い

こ
と
。（
下
記
の
表
を
参
照
） 

そ
の
②
県
下
で
も
ワ
ー
ス
ト
４
に
入
る 

 
 

高
い
税
額
で
あ
る
こ
と
。
（
〃
） 

そ
の
③
一
般
会
計
か
ら
国
保
会
計
へ
の
繰

り
入
れ
が
、
他
の
市
町
と
く
ら
べ
て

も
、
極
端
に
少
な
い
こ
と
。 

そ
の
④
加
入
者
に
回
せ
る
基
金
が
９
億
円

も
あ
り
、
さ
ら
に
繰
越
金
も
９
億
円

以
上
あ
る
こ
と
。 

 

左
の
表
の
よ
う
に
、
他
の
多
く
の
市
や

町
で
は
、
基
金
を
積
ま
ず
に
運
営
し
て
い

ま
す
。
生
き
た
税
金
の
使
い
方
が
必
要
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

           

国
保
会
計
は 

 

高い国保税は、現状でも 年間ひとり１万円は
下げられる！ 決算でも明白に！ 

 

年間の所得 世帯数 全体の比率 

所得はゼロ  5,137  18.59％ 

100万円以下 11,285  40.80％ 

200万円以下 18,698  67.68％ 

 

県下でも高すぎる国保税額（６３市町中） 

モデル世帯例 税額 所得に占める割合 県で高い順 

63歳単身所得 100万円 12万5600円  12.60％ 4 番目 

夫婦 63歳所得 200万円 28万8600円  14.40％ 4 番目 

夫婦 45歳子 2人所得 300万円 47万9600円  15.99％ 3 番目 

 この結果、払えない市民は、３４９６世帯、14.5％にも達しています。 

市
政
は
弱
者
を
見
放
す
な 

！ 

水
道
会
計
は 

合
併
後
、
水
道
料
金
を
統
一
し
た
際
に
計

画
さ
れ
た
水
道
ビ
ジ
ョ
ン
よ
り
、
大
幅
な
事

業
計
画
の
前
倒
し
を
推
し
進
め
て
来
ま
し

た
。
そ
の
よ
う
な
中
で
も
、
２
０
１
５
年
度

の
水
道
会
計
は
純
利
益
が
約
９
億
円
。
現
金

残
高
は
約
３１
億
円
と
な
り
ま
し
た
。
久
喜
市

の
水
道
料
金
は
県
内
で
も
高
い
位
置
に
あ
り

ま
す
。
消
費
税
増
税
や
年
金
引
き
下
げ
な
ど

厳
し
い
生
活
が
強
い
ら
れ
て
い
る
中
、
暮
ら

し
を
応
援
す
る
施
策
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 

使
用
料
１０
％
引
き
下
げ
る
の
に
２
．
５
億

円
で
す
。
引
き
下
げ
は
充
分
可
能
で
す
。 

漏
水
調
査
を
実
施
し
、
約
２７
万
㎥
、
金
額

で
約
４
３
０
０
万
円
相
当
の
効
果
が
あ
り
ま

し
た
。
引
き
続
き
、
実
施
す
る
こ
と
を
求
め

ま
し
た
。 

 

エアコンこの夏から稼働 

子ども達や保護者の願い実現で賛成 

 

久喜市では、今年の６月から小中学校全ての教室

にエアコンが設置され、この夏から稼働し、子ども

達をはじめ保護者の皆さんからも喜ばれています。 

今議会には６月から稼働させる為に必要となっ

た追加事業予算、空調機器借上料として、小中学校

分合計 8,657 千円と、賃貸借契約 10 年分を見越し

た債務負担行為 1 億 5871 万 7000 円を限度とした

予算が提出され賛成しました。 

予算制度に反する執行 

再発防止策を提起し実行を求める 

しかし、この予算案の「債務負担行為」において、

議会の承認を得ず執行してしまうという「予算制度

に反している」ことが判明しました。執行前に議会

の議決を得るという基本原則に反するもので重大

な問題です。執行部も「申し訳なかった」との謝罪

の言葉と、市長、副市長、教育長の減給も示されま

した。 

日本共産党久喜市議団としてもあってはならな

い問題だと指摘し、二度と繰り返さない再発防止策

の履行と検証を執行部に求めました。 

 

 

 
春日部市の児童館「エンゼルドーム」夏は、しんちゃんの後

ろから噴水が出て、こどもが大喜びに。（次回視察報告します） 

２
０
１
５
年
度
・
純
利
益
が
約
９
億
円 

 

水
道
使
用
料
引
き
下
げ
は
可
能
と
主
張 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 久喜市独自の平和事業を展開するよう求める 

問 市は、2012 年に「人間尊重・平和都市宣言」をおこな

っており、また市長は、平和首長会議に参加をしている。し

かし、他の市や町においては、平和講演会や、パネル展示会、

また、バスツァー、映画会など多彩な独自事業を展開してい

る。しかし久喜市は、人権課題以外での平和事業に積極的で

はない。市民とともに工夫をして平和事業をしてはどうか。 

答 小中学校の児童生徒から「平和の絵画」を募集して、２

２０の作品が集まった。これを人権のつどいで展示するなど

してきた。 

問 平和首長会議は、核兵器廃絶への道を切り開こうと各市

長に賛同を求めている。他市町はその趣旨に呼応した事業を

行なっている。久喜市とは温度差があるが。 

答 現在の事業を充実させていきたい。 

２．市の臨時職員の処遇改善をもとめる 

問 政府も「同一労働、同一賃金」の実現を掲げている。働

いても豊かにならないワーキングプアを市が作ってはいけ

ない。最低賃金をまずは、364 人の臨時職員は、時給 1000

円にしてはどうか。 

答 国の動向を見ながら、必要な対応をして行く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 就学援助金の支給を入学前に実施を 

 就学援助金は、７月、12 月、翌年３月と支給されて

います。しかし、6万円から 7万円といわれている入学

前に必要な費用は、制度を利用している生活困窮者の方

にとっては大きな負担になっています。制服が買えなく

て入学式を欠席したという報道もなされています。実態

に即した支援にするためにも、7月支給ではなく、中学

校入学前に新入学生徒学用品費を支給し、保護者の負担

を軽減すべきです。全国では実施している自治体もあり 

ら 

 

 

 

２ 五領橋を中心として浚渫を   

この地域はこれまでも大雨による被害が出ています。

被害を未然に防ぐためにも浚渫を要望しました。11月

に行うとの答弁がありました。 

３ 配食サービスの改善を求める 

見守りも兼ねているサービス事業です。多くの方から

喜ばれ、現在 428人の方が登録し利用しています。メニ

ューの充実を求めました。 

 

１ 液状化対策事業 市民によりそい実施を  

問 事前調査の結果はいつどのように知らせていくのか。 

答 周知の仕方についての確認を「再生南栗橋」の中でお知

らせし、個別の対応という形も考えている。 

問 被災者住宅再建支援制度、２年間で7.5Cm沈下するとの

データが示されている。申請期間を更に延長すべき。 

答 工事の進捗状況とか総合的な状況を見て検討する。  

２ 済生会栗橋病院が現地存続するためにさらなる支援を  

問 市は、国の特別交付金を活用し約4800万円を支援する。

現地存続に向け建設基金など更なる支援が重要だが。 

答 施設整備に関する計画等が示されるまでは、支援内容に

ついては検討できない 

３ 久喜市民に寄り添った国保運営を 

問 国保運営は2018年度から埼玉県の運営に移行する。負担

軽減のため、今後も一般会計からの繰入を実施すべき。 

答 従来からの考え方に基づき、総合的に検討していく。 

問 国保会計の繰越金や保険給付費支払基金の活用は当然

であると考えるがいかがか。 

答 移行後、久喜市の国保会計で活用すべきものと考える。

する。 

 

１．東京理科大跡地利用について 

問 東京理科大跡地、６割部分の利用協議はどうなってい

るか。理科大からの売却は、また企業名の公表は。 

答 レットウッドグループジャパン㈱が出資して設立し

た RW 久喜特定目的会社(大型物流会社)と東京理科大と

の間で売買契約がされたと聞く。この２者と久喜市の３

者間で、物流施設建設に伴う道路等の周辺整備に関する

協定を締結した。 

問 ６割部分の工事予定は。地区計画の進捗は。 

答 地区計画は、周辺に十分配慮した内容になるように協

議を進めていることから、工事スケジュールは示せない。 

問 譲渡された４割部分は久喜市役所を上回る規模とな

る。来館者をどれくらいと見込んだか。案を見る限りでは、

相談室・書庫などが多いので、市民が学び、楽しめるよう

な施設となるよう工夫すべきではないか。 

答 参考として、久喜市の類似施設来場者数の合計を見る

と、年間 29 万人で、にぎわいのある施設を目指していく。 

要望 環境問題・交通公害も重大な課題となる。地域住民

の声を聞いて説明会を開き、地域環境を守って欲しい。 

また、交通のアクセス面も、子どもたちの利用や久喜市全

地域の市民が利用しやすいような検討を求める。 

 

石田としはる 

 
 

渡辺まさよ 

 

 

杉野おさむ 

 

 

平間ますみ 

 

４議員、一般質問で市民要望を届けました！ 

 

また、これから実施を予定し

ている自治体も増えていま

す。市の持ち出しが増えるわ

けではありません。 
 

 

http://kakaku.com/ksearch/redirect.asp?u=http://redirect.shoppingfeed.jp/asahide.wd/redirects/landing?pid=0200&sid=0000&icd=KN7070&h=d7ef0c89697667bc47b269333f56e179&m=7
http://www.i-love-seihuku.com/?pid=4151236

